

Drei Mittagsgebete zur Passionszeit

Weißfrauen Diakoniekirche lädt zu Impulsen und Musik in der Mittagspause ein

„Sie wissen nicht, was sie tun“, dieses im Lukasevangelium überlieferte Gebet Jesu am Kreuz ist der Ausgangspunkt für die drei Mittagsgebete mit Orgelmusik, die während der Passionszeit in der Weißfrauen Diakoniekirche an der Weserstraße/Ecke Gutleutstraße zu erleben sind.

Den Auftakt macht am Mittwoch, 13. März 2024, um 12 Uhr der Sozialethiker Wolfgang Nethöfel. Seine Gedanken zum Thema steuert Diakon Werner Fuchs am Mittwoch, 20. März, ebenfalls um 12 Uhr bei.

In der Karwoche am Mittwoch, 27. März, 12 Uhr endet die Reihe der Passionsandachten mit dem Impuls von Diakoniepfarrer Markus Eisele.

Drei Mittagsgebete (30 Minuten) mit Orgelmusik um 12 Uhr

„Sie wissen nicht, was sie tun“ (Lukas 23, 41)

Mittwoch, 13.03.2024 | Prof. em. Dr. Wolfgang Nethöfel

Mittwoch, 20.03.2024 | Diakon Werner Fuchs

Mittwoch, 27.03.2024 | Diakoniepfarrer Markus Eisele

Orgel: Manfred Scheyko | Kurator: Thomas Kober

Weißfrauen Diakoniekirche

Weserstraße | Ecke Gutleutstraße

www.weissfrauen-diaconiekirche.de



Evangelische Kirche
in Frankfurt und Offenbach

Diakonie

Frankfurt und Offenbach

Manfred Scheyko begleitet die 30-minütigen Mittagsgebete an der Orgel. Kurator der Reihe ist Thomas Kober.